

学校便り グローウィング (glowing and growing)

令和6年6月28日（金）

高校説明会・職場体験は何のため！

6月はキャリア教育の中で重要な位置付けにある高校説明会や職場体験が行われました。高校説明会は、単に入学できる高校を選ぶのではなく、自分の長所を伸ばしてくれるかどうか、自分の将来のために成長させてくれる学校なのかそういう視点で自分の進路を決める必要があります。高校説明会では、それぞれの学校の特徴や卒業後の進路、部活動についてなどアピールポイントについて話をされていました。どの高校も、「しっかりと目的意識を持ってきてほしい」ということと「欠席日数を減らしてほしい」ということを強調されていました。それは、学び続ける姿勢(常に成長し続ける)が大切だということでしょう。それによって輝ける未来を切り拓くことに繋がるからでしょう。今後は、ネットで情報を集めたり、オープンスクールで実際の学校をみたりしながら、志望校を決定していくことになります。



6月20日・21日に 2 年生は職場体験に行きましたが、そこで何を学んだかが大切です。ただの体験ではなく、仕事とはどんなものなのか？特にサービス業は、お客様が喜んで買い物をしたり、また来たいと思うような目配り・気配り・心配りが大切ですね。少しは保護者の苦労が分かってもらえたかね。自分の進路を見つけるきっかけになれば何よりです。



参観日・学校保健委員会！

平日にもかかわらず、たくさんお越しいただきありがとうございました。お子さんの授業の様子はどうでしたか？保護者の方に見られるといつもと違いかなり緊張しているようでした。私も毎日授業見学をしていますが、普段はもっと活発に発表しています。その後の林田玲奈さんの講話もとても良かったです。1つのことを突き詰めていくということは凄いことだと改めて感じました。日々色々な事に迷いながら生きているので、時には迷走することもありますよね。でも、「最後まで諦めず目標を持ち続けること、自分自身の力を信じて努力することの大切さ」を学んだ気がします。自分ががむしゃらに頑張っていれば、自然と周囲も応援してくれるものです。ぜひ、自分の進路実現に役立ててほしいと思います。先生や保護者は君たちの味方です。いつも応援していますよ。



北川小中合同PTAミニバーボール大会大成功！

今年になって初めての小中合同での行事となりました。練習から大会当日まで楽しい時間をありがとうございました。さすが、中学校の保護者の方は、子どもに負けず元気がいいですね。上位グループは僅差の勝負で、手に汗握る好ゲームばかりでした。今後も、小中合同での行事が増やせるようにしたいです。懇親会も楽しかったです。もっとゆっくり話せる時間があるといいなと思いました。次の機会を楽しみにしています。

